

L'égalité des filles et des garçons

sylvie revise la vis sur la vanne.

anatole lave une énorme marmite.

tamara étale une carte utile à latifa.

à la fête, albine a tiré à la carabine.

rachida achève le schéma de la cheminée.

natacha étudie la sculpture : une activité artistique bénéfique !

la mère de nadège dirige le cinéma du village.

aveline, qui attache la vigne sur le fil, va vite finir sa besogne.

flore a tiré une flèche.

jeanne, allègre, va gravir le talus abrupt.

mélanie bricole notre commode.

tatiana va traduire le livre russe.

josette a comme objectif la réussite de sa scolarité.

clarisse explique à la classe le texte qu'elle a lu : elle s'exprime avec une extrême facilité.

victoria s'exerce à la boxe chaque samedi.

marine exige que maxime fasse le ménage.

odette a exécuté une statuette remarquable.

axelle a réussi l'exercice de calcul : elle a donné le résultat exact à l'examinatrice.

irène a mis sur pied un très joli spectacle.

laminatou et ses copines aiment le sport, surtout la course à pied.

moui est ivre de joie, car elle a gagné la course.

Angèle a une immense expérience des enquêtes.

Floriane aime apprendre dans les livres scientifiques.

Sandra parle allemand couramment avec un excellent accent.

cependant elle ne sait pas l'anglais.

Justin suspend le linge sur le fil avec des pinces.

Florence a accompli une belle course de championne.

Tong joue de la trompette **et** Valentine du trombone dans la fanfare. ce sont de bons compagnons.

c'est le printemps. Valentine improvise une chanson en s'accompagnant à la guitare.

Jeanne est une femme qui étudie intelligemment.

Joséphine étudie la physique **et** la chimie.

Lucile est une vraie cinéphile : elle va très souvent voir des films au cinéma.

Delphine a pris une photographie d'un saphir magnifique avec son téléphone portable.

Près de la mare, Ophélie observe la métamorphose d'une larve de libellule sur un brin de jonc.

En façonnant la terre glaise, Joséphine a conçu un joli santon provençal.

« Ne restez pas là, s'il vous plaît, je vais faire un plongeon », dit Georgette, en se dirigeant vers le plongoir.

Mercredi, Maud suivra un stage d'initiation au judo.

Ce jeudi, Eugénie signe un chèque de cent euros.

Lundi dernier, seule sur son tracteur, Eugénie labourait son champ avec sa charrue neuve.

Édith joue de la clarinette à l'harmonie municipale.

Les êtres humains (hommes, femmes, enfants) naissent libres **et** égaux en droit.

Hilda fait du sport malgré son handicap au bras.

Kadidja joue au piano une mazurka **et** une polka.

Marike veut étudier l'archéologie.

Anouchka est psychologue scolaire.

Kélia joue de l'accordéon chromatique.

À l'école de musique, Christian chante dans une chorale accompagnée par un orchestre dirigé par Chloé.

Leïla présente le journal télévisé à midi.

Aïda a été héroïque : elle a plongé dans la piscine pour aider Maëlan qui buvait la tasse.

Éloïse est une véritable héroïne : stoïque, en s'aidant de sa pagaie, elle navigue en canoë sur la rivière au milieu des caïmans ! C'est inouï !

Youpi ! Yolande réussit à descendre la rivière en kayak sans retourner son embarcation.

Lilya a planté une haie de thuyas autour de son jardin et a décoré une plate-bande avec de jolis myosotis.

Le bon lait de Yolande

Yolande élève des vaches laitières qui paissent dans ses prés couverts d'une herbe épaisse.

La belle écuyère Lilya présente ses acrobaties à cheval.

Il faut que Leïla aille à la quincaillerie pour acheter un paillason, de la lessive en pailettes et des tenailles.

Inaya a tressé une jolie corbeille en osier.

Guillemette a pêché des goujons tout frétilants.